



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 19 mars 2013

Nomination à La Banque Postale

Guillaume de Roucy est nommé Directeur des cadres stratégiques et des rémunérations de La Banque Postale.

Biographie

Guillaume de Roucy, 45 ans, est titulaire d'une maîtrise des sciences de gestion de l'Université Paris-Dauphine et d'un DEA de Stratégie & Management. Il débute sa carrière chez Paribas en 1990 dans les financements internationaux au Mexique puis en France avant de rejoindre ABN AMRO en 1994 pour y développer cette activité. Il devient ensuite Directeur des financements structurés pour le Maghreb en 1999. A partir de 2001, il occupe divers postes de responsabilités dans les ressources humaines au sein du Groupe ABN AMRO en France avant d'être nommé Directeur des Ressources Humaines de Royal Bank of Scotland pour la France, la Belgique et le Luxembourg en 2008.

* *
*

A propos de La Banque Postale (www.labanquepostale.fr)

La Banque Postale, filiale bancaire du groupe La Poste, est une banque unique et singulière sur le marché de la banque de détail en France. Fidèle à ses valeurs d'intérêt général, de confiance et de proximité, La Banque Postale place l'accueil attentif de tous au cœur de son métier. Elle accompagne ses clients, particuliers comme entreprises, dans une relation bancaire durable, avec une gamme de produits et services accessibles, à un tarif raisonnable. Elle enrichit sans cesse son offre en s'appuyant notamment sur l'expertise de filiales et partenaires, s'ouvrant ainsi à de nouveaux domaines. La Banque Postale est accessible 24h/24, 7j/7, en tout lieu et à tout moment.

La Banque Postale c'est :

- 5, 241 milliards d'euros de PNB
- 45,2 millions de comptes courants postaux
- 10,6 millions de clients actifs
- 446 000 clients Entreprises, Collectivités et Associations
- Plus de 7 millions de cartes bancaires
- 17 000 points de contact

(chiffres à fin 2012)